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UNIVERSITÀ 
degli STUDI 
di CATANIA 

DIPARTIMENTO DI 
GIURISPRUDENZA 

VERBALE ~ J4~;n 
~ • ti.A a, Gruppo di gestione per l'assicurazione della Qualità 

Corso di Laurea Magistrale a Ciclo unico in Giurisprudenza LMG/01 

Il giorno 7 dicembre 2021 alle ore 15.00 si è riunito in modalità mista su piattaforma Teams 
e in presenza in Sala lettura del dipartimento di Giurisprudenza, a seguito di convocazione 
dell' 1/12/02021 prot. n. 883503, il Gruppo di gestione per l'assicurazione della Qualità composto da: 

Prof Giuseppe Speciale 

Prof ssa Adriana Ciancio 

Prof Orazio Condorelli 

Prof Emilio Castorina 
all'Internazionalizzazione 

Prof Giancarlo Ferro 

Prof Giovanni Raiti 

Sig. Giuseppe Pisa 

Dott.ssa Rosa Zanghì 

1) Comunicazioni 

Presidente del Corso di laurea Magistrale in Giurisprudenza 
LMG/01 

Referente dell'Assicurazione della Qualità (alle I 6. I 5 esce 
dalla riunione) 

Delegato alla Didattica 

Delegato del Direttore del Dipartimento all 'Erasmus e 

Delegato del Direttore del Dipartimento per l 'Orientamento 

Presidente della Commissione Tirocini 

Rappresentante studenti CdS LMG\0 I (si allontana alle I 5. 5 O e 
rientra 16. 05) 

Responsabile dell 'Ufficio della didattica e dei servizi agli 
studenti 

Ordine del Giorno 

2) SMA - Scheda di monitoraggio annuale 2021 

Le funzioni di segretario verbalizzante sono state svolte dalla Dott.ssa Rosa Zanghì. 

1) Comunicazioni 

Il Presidente comunica la nuova composizione del Presidio di Qualità di Ateneo: 
Giovanni Cascane, ordinario presso il dipartimento di Agricoltura, alimentazione e ambiente, settore 
scientifico disciplinare AGRll O "Costruzioni rurali e territorio agroforestale" , quale delegato a 
svolgere le funzioni di Presidente del Presidio di Qualità; 
Prof.ssa Adriana Garozzo - Dipartimento di Scienze Biomediche e biotecnologie; 
Prof. Antonino Gulino - Dipartimento di Scienze chimiche; 
Prof.ssa Stefania Panebianco - Dipartimento di Scienze politiche e sociali; 
Prof. Attilio Scuderi - Dipartimento di Scienze umanistiche 
Sig. Andrea Giulla rappresentante degli studenti, iscritto al corso di studio in Giurisprudenza 



Sono pervenuti i risultati delle valutazioni OPIS, che bisognerà analizzare, degli studenti iscritti ad 
anni superiori al primo che valutano l' esperienza didattica vissuta nell ' anno precedente (schede 2 e 4 
OPIS: scheda 2 compilata da studenti che dichiarano una percentuale di frequenza superiore al 50%, 
scheda 4 compilata da studenti che dichiarano una percentuale di frequenza inferiore al 50%). 
I dati allegati sono relativi alle valutazioni sull 'AA 20/21 effettuate dagli studenti iscritti all'AA 21 /22 
con un fermo immagine al 10/11/2021 . Si ricorda che entrambe le schede si compongono di due parti, 
"parte A" relativa alla valutazione dell'organizzazione del CdS e "parte B" relativa agli insegnamenti 
erogati nell'anno precedente e dei quali lo studente ha sostenuto l'esame. 

2) SMA - Scheda di monitoraggio annuale 2021 

Il Presidente dà lettura del documento inviato ai componenti, con e-mail del 3 dicembre u.s. , 
relativamente alla proposta di Commento agli indicatori, unitamente agli indicatori al 2.10.2021 , alla 
nota metodologica del 14.7.2021, linee guida SMA, indicatori ANVUR prioritari 2019-2021. 

Durante la riunione emergono alcuni spunti di confronto con particolare riferimento alle criticità 
legate all'internazionalizzazione a cui intervengono i professori Condorelli per capire meglio le 
procedure di riconoscimento degli esami sostenuti all ' estero e del prof. Castorina circa l'incidenza 
del fattore economico sulla mobilità studentesca ( come emerso dal recente questionario interno 
sottoposto ai nostri studenti appena rientrati che hanno svolto un periodo di mobilità erasmus). 

Il prof. Condorelli propone ulteriori incentivi; il prof. Raiti propone la eventuale realizzazione di 
video per far riflettere sull'importanza dell'esperienza ali ' estero. 

Il prof. Condorelli sottolinea il miglioramento dell'indicatore i C 1 O - Perèentuale di CFU conseguiti 
all'estero dagli studenti regolari sul totale dei CFU conseguiti dagli studenti entro la durata normale 
del corso - anche a seguito delle azioni di monitoraggio della CPD e del GGAQ. 

Si ribadisce la necessità di proporre tutte le iniziative a supporto dell'alfabetizzazione delle matricole 
strettamente connesso al miglioramento del dato OPIS sulle conoscenze preliminari da parte degli 
studenti (Le conoscenze preliminari possedute sono risultate sufficienti per la comprensione degli 
argomenti previsti nel programma d'esame?). 

Al termine della riunione il GGAQ approva la proposta di commento per l'invio al Consiglio di Corso 
di laurea per gli adempimenti ministeriali previsti. 

Alle ore 16.35 si è conclusa la riunione. 1 

Prof. Giuseppe Speciale Presidente del corso di laurea ~ l{ ~ 
I 

Dott.ssa Rosa Zanghì Segretario ~ &u& \,: 


